

## Danposramil 0824/31 Semboro Bersama Muspika Lakukan Pembinaan RW dan RT jaga Kondusifitas Tahun Politik

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.CO.ID](http://JEMBER.JOURNALIST.CO.ID)

May 24, 2023 - 11:24



JEMBER – Bertempat di Balai Kecamatan Semboro Kabupaten Jember dilaksanakan Pembinaan Ketua Rukun Warga (RW) dan Ketua Rukun Tetangga (RT) yang merupakan organisasi kemasyarakatan bentukan pemerintah dalam memberikan pelayanan administratif kepada warga masyarakat.



Pembinaan RW dan RT tersebut dilakukan dalam rangka memelihara kondusifitas wilayah serta cipta kondisi tahun politik menjelang Pemilu 2024.

Hadir diantaranya Camat Semboro A Fauzi, Danposramil 0824/31 Semboro Pel;tu Suryo Hadi, Kapolsek serta para Ketua RW dan Ketua RT se wilayah Kecamatan Semboro sebanyak 98 orang.

Dalam sambutannya Camat Semboro A Fauzi mengajak para ketua RW dan Ketua RT untuk melakukan tugas dan fungsinya dengan baik, memberikan pelayanan administrasi dan melakukan pembinaan sehingga terwujud wilayah RW da RT yang kondusif dan nyaman.

Demikian halnya Danpos Ramil 0824/31 Semboro Peltu Suryo Hadi, saat kami wawancarai pada Rabu 24/05/2023 menyampaikan, bahwa Ketua RW dan Ketua RT selaku kepanjangan tangan dari pemerintah hendaknya terus bersinergi dengan semua aparat yang ada, diantaranya Babinsa, Bhabinkamtibmas yang ikut membantu manakala terdapat permasalahan diwilayah.

Apalagi dalam suasana tahun politik dimana semua calon legislative, partai politik mulai bergerak membangun simpati masyarakat, dengan sinergitas tersebut tentunya akan semakin memberikan suasana nyaman dan kondusif bagi warga masyarakat dilingkungannya masing-masing. Ujar Danposramil.



Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi mendukung kegiatan pembinaan tersebut sebagai upaya dalam memelihara silaturahmi antar perangkat dari tingkat Kecamatan hingga ke tingkat RT, dalam melakukan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Ketua RW dan Ketua RT memiliki peran yang sangat strategis bagi pemerintah, karena mereka merupakan garda terdepan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, sehingga perlu pembinaan secara terus menerus dalam mewujudkan pelayanan yang baik dan memelihara kondusifitas wilayah, apalagi menjelang Pemilu 2024. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)